

1年9ヶ月ぶり 給食センター(岩美町学校給食共同調理場)稼働開始!



岩美南小学校にはテレビ局の方が取材に
来られました



記念すべき再開第1号の
給食です

給食センター(岩美町学校給食共同調理場)が本格的に稼働し、4月10日(金)、町内各小学校に、再開第一号の給食を提供させていただきました。平成19年6月20日に起こった火災以来、1年9ヶ月ぶりとなります。

記念すべき第一号の給食には、ねぎ、キャベツ、こまつな、ごはん、多くの岩美町産の食材を使用しました。また、このたび、ご飯も給食センターより提供できるようにしたことを機に、ひとりずつお茶碗に入れて食べることにしました。お茶碗で食べるご飯は、「おうちで食べているみたい!」と子どもたちに大好評です。



これからも、地域の食材を多く使った安全でおいしい給食を、提供していきます。



鳥取県生活協同組合と
災害協定を締結

町では、3月31日(火)、鳥取県生活協同組合と災害時物資協定を締結しました。

この協定は、町内で地震や風水害などの災害が発生したときに、被災された方の生活の早期安定を図るため、生活に必要な物資の確保などを目的として結ばれたものです。その活動は、災害時に町からの要請を行うことにより開始されます。



~美しい桜並木を守るために~
JR大岩駅周辺桜並木のボランティア清掃を実施



3月29日(日)、大岩地区自治会、本庄地区自治会、NPO法人ウイング本庄、岩美町議会、役場職員が協力してJR大岩駅周辺の草刈り・清掃を実施しました。この日は、多くのボランティアの方に参加していただきました。

大岩駅前には、JRと国道9

号線が並行して走っており岩美町の玄関口となっています。この日の作業で、美しい「JR大岩駅の桜並木」がすっきりとして風通しのよい景観となりました。

ボランティアに参加いただいた皆さん、本当にありがとうございました。

